

## Contra la Farsa ELECTORAL en EL Salvador

El imperialismo yanqui y su títere Duarte están ahogando al pueblo salvadoreño en un feroz genocidio; sin embargo ni de esta manera logran frenar la lucha de este pueblo por su liberación y recurren a las amenazas directas de intervención armada, olvidando la lección que les dieron en Vietnam

Además recurren a un nuevo engaño, tratándo de conseguirse un rostro falsamente democrático; por esto han llamado a las más fraudulentas elecciones que se pueden ver con la intención de hacernos creer que es el criminal Duarte el que tiene apoyo. Pero, a pesar de todas las informaciones distorsionadas que nos trae la prensa, está claro que el pueblo Salvadoreño está con el FMNL, con la lucha armada y no con la farsa electoral.

Cómo pueden haber elecciones luego de que la Junta Cívico-Militar han asesinado a más de 30 mil personas?.

Desde luego que el imperialismo yanqui no solamente quiere frenar la lucha del pueblo salvadoreño, sino de todos los pueblos centroamericanos que hoy luchan por su liberación y e intenta destruir a los que han logrado ya su liberación, como son Cuba y Nicaragua.

Para esta farsa electoral Duarte ha logrado el "apoyo" de algunos otros gobiernos, que también están muy interesados en parar la lucha de los trabajadores, sobre todo en sus propios países; uno de esos es Hurtado, quien incluso en contra de los sentimientos del pueblo ecuatoriano apoya la farsa electoral y da todo su respaldo a su colega demócrata cristiano de El Salvador.

Uno de los más feroces actos de genocidio contra el pueblo de El Salvador fue el asesinato de Monseñor OSCAR ARNULFO ROMERO, Arzobispo de San Salvador, el 24 de Marzo de 1980, por luchar junto a los pobres, por estar en contra de los poderosos, de los explotadores.

APGV  
059-4

Por eso en esta hora crucial de la lucha de los pueblos centroamericanos, la solidaridad de los trabajadores ecuatorianos, y de todo el mundo, es fundamental, para frenar el genocidio, para impedir la intervención armada y total del imperialismo yanqui, para exigir que los yanquis salgan fuera del Salvador y sobre todo, aislar a Duarte, exigir que Hurtado rompa con su colega.

Los organismos de solidaridad de todo el país, y en todas partes, han decidido impulsar nuevamente la solidaridad; por este motivo, el día sábado 27 de Marzo en Riobamba se realizará el ACTO DEL PUEBLO ECUATORIANO POR LA PAZ EN EL SALVADOR.

En nuestra ciudad también habrán una serie de actos:  
Miércoles 24: Misa en la Catedral por la muerte de Monseñor Romero; Jueves 25: Acto de solidaridad (Consejo Provincial); ambos se llevarán a cabo a las 6 de la tarde. Además, habrán programas radiales.

La Cedoc del Azuay invita a todos los trabajadores y a todo el pueblo, junto a las personas democráticas a expresar su solidaridad con los pueblos que luchan en este momento y a pronunciarse contra el genocidio y la farsa electoral en el Salvador.

POR LA PAZ EN EL SALVADOR  
FUERA YANQUIS DE EL SALVADOR !  
CONTRA LA FARSA ELECTORAL!

cedoc